



2020.5.1発行  
 かのん町保育園

さわやかな風に、温かい日差し。外遊びやお散歩がさらに楽しい季節になりました。心地良い日差しのもと、だんだんと保育園での生活に慣れてきた子ども達が、園庭で元気に遊んでいます。梅雨になる前にたくさん体を動かして遊び、健康に過ごしていきたいと思えます。



### プール前健診について

夏になると、水遊びやプール遊びが始まります。安全に遊びを楽しむことができるように、プール前に聴診・視診・咽頭の確認等を行います。

川崎市の健康管理マニュアルにより、プール前健診を行わないとプールに入ることが出来ません。

両日のどちらかを必ず受診してください。私用でお休みされる場合は、その時間に受診にきてください。(14時15分～30分)

<日程> 5月18日(月) 0～2歳児クラス  
 6月15日(月) 3～5歳児クラス

### <保育園での水遊びにおける皮膚疾患の対応>

- \* 水いぼのあるお子さんは・・・  
 患部が隠れるラッシュガード(やTシャツ)を着用ください。
- \* 感染性皮膚疾患(とびひ等)のあるお子さんは・・・  
 水遊び、プール遊びは出来ません。



### 4月の感染症情報

0人でした!

コロナウイルスの影響により自宅で過ごす日々が続いていますが、体調を崩さないよう、しっかり食べてたくさん寝て力を蓄えましょう!

### 虫刺されにご用心!



春から夏にかけて蚊などの虫が出始めます。蚊に刺されると赤く腫れ強い痒みが表れたり、悪化すると細菌による2次感染を引き起こし、とびひになることもあります。

保育園では、市販の子ども用の虫よけスプレーを子ども達の衣類につけて、使用します。写真で掲示しますのでご確認ください。(昨年度、使用していたものと同じです。)

**\* 虫よけシールやかゆみ止めシールは誤飲の可能性もあるので園では使用できません。**  
 登園前に必ず保護者の方がはがしてください。

### 保育園での活動の服装について ~衣服の調整の仕方について~



〇肌着はしっかり着ましょう

これから気温も高くなり暑い日が続くこともあるでしょう。暑い日でも、肌着はしっかり着ましょう。  
**なぜ?** → 肌着は汗も吸収し、保温もしてくれます。春になり暖かくなったとはいえ、寒い日もある時期です。お腹が冷えると体が冷えて体調を崩しやすくなります。

〇動きやすい服装



保育園では園庭や公園で段差を登ったり、走ったりと動くことが多くあります。子どもの服は薄手でストレッチ素材のものがおすすめです。